

海外短信



— タイ —

私が見たタイの風景

～ 住友電気工業㈱ ～



道路を歩く象

住友電気工業㈱及び住友電装㈱のタイ開発営業現地法人である SEWS-ATC は 2006 年 1 月に A S E A N 開発統轄会社として設立後、2008 年 4 月に営業部門を新設し、住友電工グループ自動車用ワイヤーハーネス及び電子部品事業の A S E A N における営業及び開発の統轄会社として新しくスタートしました。

TMAP-EM 殿の御期待に充分応え得る様、日々その営業開発活動を通して当社ワイヤーハーネス及び電子部品の付加価値向上に努めております。

タイといえば日本人駐在員にとってゴルフが一番盛んですが、サッカーやソフトボールに大ナマズ釣り等、探せば結構色々なアクティビティを満喫できます。また、アクティビティとは言えませんがタイならではの光景として、名古屋の久屋大通のような幹線道路であるスクンビット界限を、たまに象が歩いています。

象は神聖な生き物として大切にされていますが、タイ名物の一つである大渋滞の原因が象だったなんてこともあります。



神聖な生き物として大切にされる象



タイ名物の大渋滞